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平成 30年度『学校経営・教育活動評価』の結果報告 

校 長  関川 健 

 

今年度も本校の教育活動にご理解ご協力を賜り、ありがとうございます。 

児童、保護者の皆様にもご協力いただいた学校評価アンケートの結果をお知らせいたします。このアン

ケート結果は学校評議員会でも報告し、学校評議員の皆様からもご意見をいただきました。 

これを平成３１年度の教育活動に活かし、さらに充実させてまいります。 

◎ 回収数  児童数 ４１３名  保護者・学校評議員数 ３５５名   

 

 

 

 

 

 

 

【児童・保護者・学校評議員による評価】 

＜Ⅰ「家庭・地域と連携して教育を推進する学校」について＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

秋の陽だより 
練馬区立光が丘秋の陽小学校 
http://www.akinohi-nerima-tky.ed.jp/ 

練馬区光が丘２－１－１ 

TEL 3976－6331 

FAX 5383－3595 

校 長  関川  健 

学校評価号 
 

 

 

 

 

平成３1 年３月 2２日 

グラフの見方 
上段…児童 下段…保護者・学校評議員 

左から「よい・あてはまる」→「だいたいよい・だいたいあてはまる」 

→「あまりよくない・あまりあてはまらない」→「よくない・あてはまらない」 

皆様からいただいたご意見、ご要望などの主なものを載せてあります。 

○・・肯定的意見 ●・・否定的意見 ☆・・要望または提言 

下の枠囲いの中には、考察や改善策等を記載しました。丸付き数字は設問番号に対応しています。 

 

●学校やクラスで抱えている問

題点を公表していない。 

☆ホームページをもっと更新し

てほしい。 

☆登下校の際に不審者の被害を

受けるという情報がよくある

ので、地域の方に積極的に子

供たちの 見守りを呼びかけ

るとよい。 

○できるだけ子供と一緒に行事

などに参加したり、協力した

りしていきたい。PTA の方、

地域の方、先生たちに見守ら

れている子育てなのだと感じ

る。 

○来年度より、中学校との交流

が図れるのか気に掛かる｡光

が丘第三中学校とのつながり

をもう少し増やして欲しい。 
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＜Ⅱ「確かな学力の向上を図る学校」について＞ 

●とても熱心に授業を工夫し、子 

供たちに学ぶ楽しさを感じさ

せてくださる先生もいるが、教

科書に書かれているようなこ

とのみを伝え、授業に工夫がな

いと感じる教え方の先生もい

る。 

○今年は、短時間の算数放課後教

室も実施して生徒の自主参加

を促し、かつ、算数の基礎固め

に力を入れている事が良いと

感じた｡ 

○漢検の導入はいいことだと思

います｡ 

☆授業以外の補習が増え、子供た 

ちの学力向上の手助けをして

頂き助かる｡自由参加だが、も

っと参加者が増えるよう、親も

声かけが必要かと考える｡ 

 

 

＜Ⅲ「豊かな心をはぐくむ学校」について＞ 

 

 

 

 

 

①ホームページについては、肯定的な意見が多くありましたが、さらに充実したホームページにしていき

ます。学級の問題点については、保護者会やお便りなどを通してお伝えし、早期解決をしていきます。 

②子供たちが、この地域で良かったと思えるように、道徳教育を中心に取り組み、地域愛を高めさせてい

きます。 

③光が丘第三中学校とは、小中一貫掲示板を設置し、作品交流を中心に進めてまいります。また、光が丘

夏の雲小学校や光が丘第八小学校とも連携をしていきます。 

④教員の授業力向上を図るために、教員同士が互いに授業を見合ったり、意見を述べ合ったりできる機会

を増やしていきます。 

⑤次年度は、２年以上の算数は習熟度別授業とし、算数へのつまずきが増えてくる３年は２学級４分割で

指導します。習熟度別クラスの分け方は単元ごとに変わります。学校・地域連携事業として実施してい

る放課後学習教室は、対象を３・４年生とし、基礎・基本の定着を強化します。講師は地域の協力者（全

員が元小学校教員）です。サマースクールは、補充学習指導に重点化していく方針です。また、今年度

２学期より行っている本校教員による放課後学習教室は、東京ベーシックドリルを中心に取り組ませ、

基礎・基本の定着を強化します。 

●いじめのアンケートや指導は行  

われているかもしれないが、実

際いじめは見えないところで起

きているし、休み時間の様子を

注意して見ていることの方が大

切かもしれない｡スクールカウ

ンセラーに行ける子も少ないの

ではないかなと思う。 
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⑥人権教育を柱とした道徳教育を推進し、いじめや差別は絶対にしない、させない、見逃さない強い心を

育てます。縦割り班活動の一層の充実を図り、異年齢集団の中で互いを思いやる心や弱い者にやさしく

接する心を育てます。 

⑦朝読書、読書旬間、保護者ボランティアのご協力による定期的な読み聞かせ、お話会などを充実させ、

子供たちの読書活動を推進します。学芸発表会をさらに充実させ、音楽と演劇の発表・鑑賞、３年ごと

の展覧会等で子供たちの豊かな感性や創造性を育てます。 

⑧５年の秋の陽公園の田んぼでの米作り体験活動をさらに身近なものとしていきます。拡大した校内の農

園を活用し、生産体験学習をさらに充実させていきます。 

⑨学校いじめ防止基本計画に基づき、全教育活動において人権教育を柱とした心の教育の充実を図り、自

他の生命を尊重し、互いを思いやる心を育てます。いじめの早期発見ができるように、スクールカウン

セラー、心のふれあい相談員への相談がしやすいような環境を作っていきます。 

⑩秋の陽ギャラリー（渡り廊下）に児童の図工などの作品を計画的に展示し、鑑賞し合う機会を増やしま

す。全学年とも児童が協力して清掃活動に取り組めるように、全教職員で指導します。 

☆｢いじめ｣とはいかないが、すぐ

に人をたたく、けるなどする子

がいるようです｡そういったこ

とも、いけないことだと伝えて

いく必要がある。(もちろん家庭

でも)☆限られた時間の中で難

しいと思うが、子供たちの情緒

のために、縮小されがちな芸術

分野が充実してくれるとうれし

い。 

○地域の方の力をお借りして、作

物作りを行っているので、農家

の方々の苦労を感じられる。 

○展覧会、とても見応えがありま

した。 

☆学校でしか味わえない経験をた

くさんして、前向きに楽しんで

ほしい。活動の積み重ねを大切

にしてほしい。 
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＜Ⅳ「健康・体力の向上を図り、安全を守る学校」について＞ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑪体育の授業改善により体育授を充実させ、子供たちが運動やスポーツに主体的に取り組めるようにしま

す。 

⑫休み時間の外遊びを学校全体で奨励します。体育学習のねらいと若干異なることや、行事の精選の観点

から、持久走（マラソン）大会は行いませんが、持久走旬間に各自が適切なめあてをもって取り組める

ように指導します。今年度末、校庭にバスケットゴールを設置する予定です。 

⑬栄養教諭が中核となり食育年間指導計画を改善し、食育のさらなる充実を図ります。 

⑭安全安心ボランティアの活動が活発になるように、今年度の広報誌に紹介をしていただきました。来年

度はたくさんの方々に参加していただけるように、さらに呼びかけていきます。 

☆体力･筋力が弱い｡学校でもう

少し体力づくりをしてほしい。 

○体育以外に中休みは校庭へ出

て身体を動かす方針は大賛成

である｡先生も一緒に身体を動

かしてくださるので、やらされ

ている感じが少ないと思う。 

☆校庭にバスケットゴールがあ

るとよいと思います。 

☆水泳指導において、人数が多い

ために全員への指導は難しい

かもしれませんが、もっと子供

たちが泳げるように指導をし

てほしい。 

☆添加物の危険性、人工甘味料の

危険性なども教えてくださる

とありがたいです。 

☆子供たちの安全を守るために

保護者はもちろん、地域の方々

も引き続き学ぶべきだと思う｡

学ぶ機会も平日より学校公開

時など参加しやすい日程を考

えてください。  

●安全安心ボランティアがあま

り知られていない。 

 

 


